

## Residenz-Sonderpaare siegen in Recklinghausen

Die große Hitze am Wochenende konnte weder Halfmeiers noch Böhms aufhalten, Turnier zu tanzen und sich in Bestform zu präsentieren.

Der VTG Grün-Gold Recklinghausen e. V. hatte die Senioren I Paare der C- bis S-Klasse Standard zum "Dritten Recklinghausener Tanzsportwochenende" geladen. Sowohl am Samstag als auch am Sonntag konnten die Paare dieser Klassen in den Wettkampf gehen.

Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. beschränkten sich auf das Turnier am Samstag, wo in der Senioren I S-Klasse 7 Paare am Start waren. Die Münsteraner tanzten, als ob die Hitze sie nicht im geringsten berührte. Im Finale zogen die Wertungsrichter alle 25 Bestnoten für die Halfmeiers; und so gingen sie einmal mehr als strahlende Sieger von der Tanzfläche. Am Sonntag wollten Christian Böhm/ Elisabeth Striegan- Böhm die Nähe der Turnierstätte in Recklinghausen nutzen und sich mit Paaren der Senioren I S-Klasse messen, die im Schnitt 10 Jahre jünger sind als die Residenzler, die normalerweise in der Senioren II S-Klasse tanzen. Aus 11 Paaren bestand diesmal die Konkurrenz im Wettkampf der Senioren I S-Klasse. Und es gelang den Böhms ein weiterer großer Erfolg: Mit 25 Einsen bestätigten die Wertungsrichter ihre Ausnahmeleistung bei diesem Sieg.

2005-05-30 Kre